

Ankündigungstext FORTUNA EHRENFELD

„Das letzte Kommando Tour 2022“

Mit einem fantastischen Konzert (KStA) in der ausverkauften Kölner Philharmonie verabschiedeten sich **FORTUNA EHRENFELD** aus der laufenden Saison und schon werden wieder neue Farben angerührt für das neue Album „*Das letzte Kommando*“ (VÖ 01. Sept 2022, tonproduktion records). Nur wenige Wochen später geht das Trio mit ihrem neuen Album auf „*Das letzte Kommando Tour 2022*“.

FORTUNA EHRENFELD sind aus der deutschsprachigen Indie Szene nicht mehr wegzudenken. Martin Bechler hat sich mit seiner eigenwilligen Poesie ein eigenes Genre geschaffen und zieht mit unverbrauchter Gelassenheit einen nach dem anderen Pfeil aus dem Köcher. Jenny Thiele und Jannis Knüpfer komplettieren die Reisegruppe Seltsam zu einem einzigartigen Trio. Unzählige Konzerte, vier Alben, der Inbegriff von schlafwandlerischer Spielfreude.

FORTUNA sind dabei den nächsten Schmetterball auf die bundesrepublikanische Tischtennisplatte zu platzieren. „Wir haben uns gerade erst warmgelaufen.“, tönt es aus dem Ehrenfelder Studio. Na dann...

„Einer der größten Songschreiber der Neuzeit“ Volly Tanner, SCHALL Magazin
„Fortuna Ehrenfeld treffen mitten in's Herz“ Stern